

Grundsteinbildung

10. September 2021

Mach mit!



EINLADUNG #grundsteinhausmifgash

10. September 2021 · 17.00 Uhr · Dr.-Heinz-Will-Platz, Kleve

Wir laden ein zum Finale: 700 Menschen haben mit Nicole Peters Grundsteinchen für das geplante Haus der Begegnung an der Reitbahn gestaltet. Auf 700 Tonziegeln stehen ihre Antworten auf die Frage „Wie wollen wir zusammen leben?“

Ab 16.00 Uhr händigen wir die gebrannten Ziegel an die Urheber*innen wieder aus. Um 17.00 Uhr beginnt der feierliche Akt: Die Antworten werden von den Autor*innen vorgelesen und in den großen Betonstein eingelegt, der zukünftig, wie wir hoffen, zum Grundstein für Haus Mifgash wird.

Wir freuen uns, wenn Sie und Ihr mit dabei seid: die aktiv Mitwirkenden, Familien, Freunde, Schulklassen und überhaupt alle, denen der Bau eines Zentrums für ein respektvolles und friedliches Zusammenleben in unserer Stadt am Herzen liegt. Es sprechen: Ron Manheim, Thomas Ruffmann, Nicole Peters und bis zu 700 Grundsteingestalter*innen

Es spielen: Anne Majkowski (Piano, Gesang), Mohamad Al Tenawi (Oud, Percussion), Srecko Demirovic (Akkordeon, Trommel)

Getränke können an Nils Kaffeewelten erworben werden.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Abs.: Haus der Begegnung - Beth HaMifgash e.V. · Kavarianerstr. 44 · 47533 Kleve